

# *L'ex-ministre brésilien de la santé pronostique l'effondrement du système sanitaire de son pays*

---

**MAIS  
MÉDICOS**

PARA  
O BRASIL



Sao Paulo, 17 novembre (RHC)- Le médecin et professeur de l'École de Médecine de Sao Paulo, au Brésil, Arthur Chioro, prévoit un scénario d'effondrement pour une bonne partie du système sanitaire brésilien à cause de la cessation du programme « Plus de Médecins » suite à la décision de Cuba ne pas continuer à y participer à cause des conditions inacceptables posés par le président élu de ce pays Jair Bolsonaro.

Arthur Chioro, qui a été ministre de la santé du gouvernement de l'ex-présidente Dilma Rousseff, a signalé, dans un long article, qu'une grande tragédie est survenue pour la vie et pour la santé de millions de Brésiliens.

Ce spécialiste a relevé que le président élu a couvert de honte, dans l'arène internationale, la relation entre le Brésil et l'Organisation Panaméricaine de la Santé et que cela déclenchera un scénario de méfiance généralisée dans les relations avec d'autres pays qui participent à de nombreux projets dans le domaine de la santé au Brésil.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/176762-lex-ministre-bresilien-de-la-sante-pronostique-leffondrement-du-systeme-sanitaire-de-son-pays>



**Radio Habana Cuba**